

Bonne fin d'année scolaire!

Saint-Jean-sur-Richelieu, le 20 juin 2019 – Chers élèves, chers parents, chers membres du personnel et chers commissaires, nous voici à la fin de l'année scolaire, déjà!

La somme des efforts soutenus de chacun d'entre vous, les collaborations constantes qui ont guidé vos choix et votre engagement continu ont contribué plus que jamais à la réussite d'un plus grand nombre d'élèves. Et pour célébrer tout ça, se présentent bientôt des vacances bien méritées.

La période estivale, c'est l'occasion de prendre un moment de répit. C'est aussi celle où vous poursuivrez vos apprentissages et explorerez de nouveaux univers qui contribueront à maintenir la soif d'apprendre.



Nous vous remercions sincèrement pour les efforts déployés et le soutien constant en vue de l'amélioration des conditions de réussite de tous tout au long de l'année.

Nous vous souhaitons de belles vacances et nous anticipons déjà le plaisir de vous retrouver à la rentrée!

Merci!

La présidente,



Le directeur général,

